

Gracias a todas

QUERIDAS AMIGAS

El Instituto regional de la Mujer cumple 20 años. Es un periodo suficiente para hacer balance de lo conseguido y, al mismo tiempo, mirar hacia el futuro sabiendo que aún quedan cosas por hacer.

El avance conseguido en nuestra comunidad autónoma en materia de Igualdad es evidente y ello es fruto de una labor conjunta entre las mujeres y el Gobierno de Castilla-La Mancha que, de la mano, han apostado por construir una sociedad más justa e igualitaria. El trabajo ha sido intenso y, como resultado, las mujeres contamos hoy con una posición en la sociedad antes impensable. Las páginas de este número quieren ser el reflejo de los avances conseguidos.

Queremos reconocer el trabajo comprometido de las asociaciones de mujeres, de los ayuntamientos, de las organizaciones sociales, profesionales, sindicales, etc., y de todas y cada una de las personas que, a lo largo de estos años, han contribuido al progreso de las mujeres. Agradecer también la labor de las trabajadoras y trabajadores del Organismo de Igualdad, a lo largo de todos estos años, así como a sus directoras que han acompañado en el trabajo por alcanzar la igualdad real en nuestra comunidad autónoma.

El reconocimiento a todas las mujeres de Castilla-La Mancha lo hemos querido representar en Victoria y Rocío, dos mujeres luchadoras, madres de María y de Rocío respectivamente. Las cuatro, a quienes agradezco personalmente su colaboración con esta revista, reflejan el salto generacional que existe entre ellas y cómo las madres, inevitablemente, constituyen una referencia a seguir para sus hijas, dos mujeres jóvenes con un abanico más amplio de oportunidades del que gozaron sus madres.

Nos esperan retos aún. Lograr nuestro sueño de igualdad es posible con constancia, ilusión y compromiso, y de eso sabemos mucho en Castilla-La Mancha.

Gracias a todas, por todo.

Ángela Sanroma Aldea.

Directora del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha.

